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NOTA: En caso de ser una reunión virtual se puede anexar el reporte de asistencia generado por las plataformas de reuniones o plataformas que generen formularios. 

CONSENTIMIENTO: El arriba firmante conforme a la Ley 1581 de 2012 y demás normas reglamentarias aplicables, declara que conoce y acepta la Política de Tratamiento y Protección de Datos Personales de la Secretaría Distrital de Gobierno, y que 
la información proporcionada es veraz, completa, exacta, actualizada y verificable. Reconoce y acepta que cualquier consulta o reclamación relacionada con el tratamiento de sus datos personales podrá ser elevada verbalmente o por escrito ante la 
Secretaría Distrital de Gobierno – Oficina de Atención al Ciudadano, como responsable del tratamiento; cuya página web es www.gobiernobogota.gov.co y su teléfono de atención es 3387000. Manifiesta que con los datos proporcionados tiene el 
derecho de conocer, actualizar y rectificar los datos personales, a solicitar prueba de este consentimiento, a solicitar información sobre el uso que se le ha dado a los datos personales, a presentar quejas ante la Superintendencia de Industria y Comercio 
por el uso indebido de los datos personales, a revocar esta autorización o solicitar la supresión de los datos personales suministrados y a acceder de forma gratuita a los mismos. De igual manera entiende que los datos aquí consignados serán usados 
para temas estadísticos, de caracterización poblacional y en determinados casos para el acceso a la oferta institucional de la Secretaría Distrital de Gobierno.  

DEPENDENCIA Y/O ALCALDÍA RESPONSABLE DE LA REUNIÓN: Secretaría Distrital de Gobierno – Alcaldía Local de Rafael Uribe Uribe 

 

FECHA:  2 de junio de 2022________________VIRTUAL: ____ PRESENCIAL: __X__LUGAR  LUGAR (En caso de ser presencial) ________________________  
 

(En caso de ser presencial): Parque Olaya Herrera 
 
OBJETO DE LA REUNIÓN: _Consejo Local de Gobierno en la localidad de Rafael Uribe Uribe 

HORA DE INICIO: 3:00 pm  HORA DE FINALIZACIÓN: 7:30 pm  
ASISTENTES:  
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DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 
Inicia el Consejo Local de Gobierno con la bienvenida de la Alcaldesa Mayor Claudia López. 
 
En el consejo se encuentran las siguientes entidades:  
 

• Secretaría Distrital de Gobierno  

• Secretaría Distrital de Seguridad, Convivencia y Justicia  

• Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos – UAESP  

• Instituto de Desarrollo Urbano – IDU  

• Secretaría Distrital de Ambiente  

• Secretaría de Integración Social  

• Secretaría Distrital de la Mujer  

• Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte  

• Instituto para la Economía Social – IPES  

• Secretaría de Desarrollo Económico  

• Secretaría de Educación del Distrito  

• Secretaría Distrital de Movilidad  

• Secretaría Distrital de Salud  

• Secretaría Distrital de Planeación  

• Secretaría Distrital de Hacienda  

• Secretaría Distrital de Hábitat  
 
INTERVENCIÓN ALCALDESA 
 
La alcaldesa inicia dando la bienvenida a la comunidad.  
 
Como primer punto, menciona que el proyecto del Centro de Salud de Diana Turbay está en su última etapa, con el 91% 
completado. Con el apoyo del Secretario de Salud, se pudo asegurar que esta obra será entregada el 27 de julio a la comunidad.  
 
INTERVENCIÓN SECRETARIO DE SALUD 
 
El Centro de Salud de Diana Turbay va en un avance del 91%. Esta obra se retrasó más de lo esperado porque, cuando iban 
a abrir uno de los huecos para la obra, las casas que circundaban la obra estaban en riesgo de ser perjudicadas, Dado esto, 
se tuvo que construir un muro para prevenir el riesgo. En total se han invertido $19.113.000.000 en esta obra. Se inició el 
18 de agosto de 2020, y se proyecta su entrega para julio de 2022, específicamente el 27 de julio. Ya se entregaron los 
equipamientos del Centro de Salud, y el centro contará con medicina general y con medicina especializada, odontología y 
terapia física. Adicionalmente, tendrá atención por urgencias.  
 
INTERVERNCIÓN ALCALDESA 
 
Así mismo, se está entregando el Parque del Olaya, en donde el IDRD ya está adelantando obras de cambio de canchas, 
construcción de Skatepark, en donde habrá conexión con la Manzana del Cuidado, y estará todo terminado para entrega a 
la comunidad en octubre de 2022.  
 
INTERVENCIÓN IDRD 
 
Lo que se está haciendo en el parque Olaya es una obra de 17.000 m2, con una inversión de $17.000.000.000, en donde se 
pondrán nuevas canchas, nuevas zonas de juego, incluido un Skatepark, se tendrán juegos multifuncionales y se quiere incluir 
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como una manzana del cuidado. 600 jóvenes de los colegios aledaños se podrán beneficiar. Adicionalmente, en la parte norte 
del parque hay un centro de salud, hay un salón comunal que se articulará también con este parque. Se espera la entrega de 
esta obra en octubre de 2022.  
 
INTERVENCIÓN DE LA ALCALDESA 
 
Se hace la entrega de la Manzana del Cuidado, ubicada en donde antes estaba el CDC Samoré.  
 
Se logró recuperar el predio del antiguo Colegio Fe y Alegría, que estará funcionando nuevamente en enero de 2022 con 
1.500 cupos inicialmente.  
 
INTERVENCIÓN CONCEJAL ÁLVARO ACEVEDO 
 
Se ha evidenciado el trabajo de los equipos por la localidad, así mismo como la participación de la ciudadanía. 
 
INTERVENCIÓN ALCALDE LOCAL  
 
El Alcalde Local presenta el avance de la ejecución de los dos años de la administración, que tipo de actividades y procesos 
en la localidad se han avanzado y cuáles son los retos para este año:  
 
Participación 
 

• Presupuestos Participativos fase II – 2021 

✓ Laboratorios cívicos de construcción colectiva de iniciativas 21 virtuales y 24 presenciales. 

✓ Presentaron 311 iniciativas y 54 iniciativas ganadoras. 

• Presupuestos participativos 2022 Ruta metodológica de laboratorios.  

✓ Alistamiento A partir del 1 de Junio 

✓ Registro de propuestas De julio a agosto 

✓ Revisión Septiembre 

✓ Alistamiento de priorización Septiembre a octubre 

✓ Priorización votación Octubre 

✓ Consolidación Noviembre 

Infraestructura 
 

• Proyecto 1685. Movilidad multimodal, incluyente y sostenible: 

✓ Presupuesto comprometido de $1.759.684.520 

✓ Ru:174 Intervención de malla vial barrio la paz sector cebadal  

✓ Ru:178 Rehabilitación vía de ingreso en nuestro barrio. En SECOP II – agosto 2022 

✓ Presupuesto comprometido de $2.529.580.843  

✓ RU180: Vías para la vida en el sector del Valle y Rincón del Valle. En formulación - octubre 2022 

• Proyecto 1670. Más parques en Rafael Uribe 

✓ Presupuesto comprometido de $1.900.000.000 

✓ Propuesta 19857 parque urbanización Zarazota I 

✓ Propuesta 19859 parque diana Turbay sector especial 

✓ Propuesta 19863 parque urbanización los molinos I sector -parque de las Hortensias 

✓ Propuesta 19866 parque urbanización hacienda los molinos. 

✓ Publicado en SECOP II – agosto 2022 
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Planeación 

• Bienestar animal 

✓ Recurso estimado: $55.797.780 

✓ Número de iniciativas: 2 

✓ Tiempo de ejecución: 4 meses. 

✓ Meta: atender 4200 animales en urgencias, brigadas médico-veterinarias, acciones de esterilización educación 

y adopción 

• Sensibilizar sobre paz, memoria y reconciliación de las victimas a los niños y niñas de los colegios distritales 

✓ Recurso estimado: $60.000.000 

✓ Número de iniciativas: 1 

✓ Tiempo de ejecución: 4 meses 

✓ Meta: Vincular 250 personas a procesos de construcción de memoria, verdad, reparación integral a víctimas, 

paz y reconciliación. 

• Festival Freak Fashion Rock's 11 LGBTI - Salida recreo deportiva personas con discapacidad con cuidadoras y 

cuidadores-Juegos tradicionales de comunidades NARF-Festivales de actividad física y recreo deportiva 

✓ Recurso estimado: $73.000.000 $1.338.000.000 

✓ Número de iniciativas: 2 – 5 

✓ Tiempo de ejecución: 4 meses 

✓ Meta: Financiar 13 proyectos del sector cultural y creativo-Vincular 600 personas en actividades recreo 

deportivas comunitarias 

Retos para el 2022:  
 

• Aumentar la participación de la ciudadanía en la formulación y votación de propuestas para los presupuestos 

participativos 2022 

• Reactivar y fortalecer 10 instancias que por temas de pandemia su participación disminuyo significativamente. 

• Lograr una mayor articulación interinstitucional para que los contratos que requieran un manejo especial puedan 

desarrollarse de forma expedita. 

 
INTERVENCIÓN ALCALDESA MAYOR 
 
La alcaldesa inicia comentando que la alcaldía se había comprometido en conseguir el CAIDS para población LGTB, que 
quedó en la localidad Rafael Uribe Uribe. Igualmente, se ha avanzado en temas de barrismo con la creación y reglamentación 
del Consejo Local de Barras Futboleras, así como en los temas de Ciclorrutas. 
 
Se han realizado diversas jornadas de embellecimiento con los Jóvenes Parceros y “Juntos Cuidamos Bogotá”. Se han hecho 
esfuerzos por mejorar entornos escolares mejorando iluminación y seguridad, uniendo a los padres de familia y comunidad.  
 
En los parques también se ha adelantado el programa “En la jugada Bogotá”, con actividades en las que las comunidades se 
apropien de los espacios a través de campeonatos, gimnasio nocturno, entre otros.  
 
En los últimos dos años, se han invertido $1.23 Billones de pesos en la localidad. Desde Secretaría de Integración Social, se 
tienen aproximadamente 76.000 familias en el sistema mínimo de ingreso garantizado, se siguen atendiendo en los comedores 
comunitarios.  
 
Se están haciendo mejoras en los colegios, y adicionalmente se siguen trabajando con las becas universitarias para jóvenes, 
con “Jóvenes a la U”, en donde 1.348 jóvenes se beneficiaron. 635 jóvenes están becados y con salario mínimo de 
sostenimiento al semestre. Se estará votando en el Consejo de Bogotá la solicitud de cupo de endeudamiento, para poder 
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contar con más de 56.000 becas adicionales para jóvenes, mujeres y adultos mayores. Ese cupo de endeudamiento también 
se proyecta para la segunda línea del metro, así como para poder construir 25 colegios adicionales a los 35 que se están 
construyendo. En Rafael Uribe Uribe, se está trabajando en el Liceo Femenino y el Colegio Alexander Fleming, 
adicionalmente del Colegio Fe y Alegría.  
 
Otra obra de alto impacto es la extensión de la Avenida Caracas. Se espera que en 2023 se esté terminando, con ciclorrutas 
y andenes nuevos y extensión hasta el Portal de Usme. Dentro de esta obra, se hará la nueva URI en Tunjuelito, que 
beneficiará a Rafael Uribe Uribe.  
 
Se están haciendo obras de renovación de alcantarillado, en el barrio Claret y del barrio Colinas.  
 
Se terminó el Jardín infantil Las Acacias, que ya está en funcionamiento.  
 
El CAPS de Bravo Páez se está iniciando, por lo que tardará hasta finales de 2022.  
 
El centro comunitario de seguridad se está construyendo, y servirá para conectar las cámaras de seguridad de la zona con el 
centro de control unificado de la Policía nacional.  
 
Se construirá la Cicloalameda del Nuevo Milenio, de 25 kilómetros de extensión, que arrancará del Portal El Tunal, pasará 
por El Quiroga, llegando a la Calle 1ra e irá hasta la Calle 26. Se hará en dos fases, iniciando en el Sur. La licitación será de 
$100.000.000.000 e iniciará en agosto, con publicación de prepliegos en julio, proyectando las firmas de contratos entre 
octubre y noviembre de 2022, con lo que se iniciarían obras en el primer trimestre de 2023. La segunda fase irá de la Calle 
26 hasta la calle 170.  
 
La primera línea del Metro pasará por la Avenida 1ro de Mayo. En la última semana de julio se firmará el convenio de 
financiación de la 2da línea del metro.  
 
 
INTERVENCIÓN SECRETARIO DE GOBIERNO 
 
Se le da la palabra a la comunidad.  
 
INTERVENCIÓN DE LA COMUNIDAD 
 
María Consuelo Pérez, Representante del Consejo distrital de Vendedores informales de Rafael Uribe Uribe:  se 
solicita apoyo para los mayores con discapacidad, vendedores informales.  
 
Doris Cantor – Coordinadora de COPACOS: solicita el fortalecimiento de la participación ciudadana en la localidad y en 
las instancias de participación, especialmente en el Comité de Participación comunitaria en Salud -COPACOS. Requieren 
recursos para esto. Debería haber un hospital de segundo o tercer nivel en la localidad.  
 
Ligia Jasbleide Vega, del Observatorio Ciudadano: les preocupa que se debiliten los mecanismos de veeduría social. 
Solicitan apoyo para que se haga entrega del edificio del ICBF. Solicitan verificar el retraso de la entrega de los bonos para 
discapacitados del mes de mayo. 
 
Respuesta de la administración: se remitirá la información al ICBF para que atiendan el caso.  
 
Esperanza Flores – entornos escolares: necesitan apoyo para realizar un acuerdo o plan entre los padres de familia, policía 
y Secretaría de Seguridad sobre el consumo en los entornos escolares y colegios en la localidad, ya que hay varias 
problemáticas de microtráfico y consumo.  
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Respuesta de la administración: debe haber una articulación con Secretaría de Seguridad y de Educación.   
 
Luis Daniel Mejía, Presidente de J.A.C Diana Turbay: se hace necesario realizar un recorrido y adecuar la vía de la 
cárcel La Picota.  
 
Respuesta de la administración: se debe aprovechar el predio de La Picota para construir el segundo centro Penitenciario.  
 
Helberth Guerrero, Representante de Asociación de usuarios de salud: solicitan revisar la problemática del barrio 
Pijaos. La caja de vivienda popular no hizo el registro del barrio ante Secretaria de Planeación y catastro y no figura con el 
nombre que le dio la comunidad. El otro tema que comenta es respecto a que no existan los autos de reconocimiento para 
que los directivos electos puedan entrar en funciones.  
 
Respuesta de la administración: se redirige al ciudadano al IDPAC para que solucionen la problemática con los autos de 
reconocimiento de los elegidos de la JAC. También se le redirige a Secretaría de Hábitat para revisar la problemática del 
barrio Pijaos.  
 
Alois Pardo, Representante comunidad LGBTI: menciona que se debe revisar el proceso de solicitud puesta desde 2015 
con el IDPAC sobre un consejo LGBTI para la localidad. 
 
Respuesta de la administración: se solicita que IDPAC atienda la solicitud para revisar cómo va el proceso de solicitud 
del consejo local de población LGTB.  
 
Cristian Redondo, Consejo Local de Juventud: se presentan varias amenazas a líderes sociales y protectores de derechos 
humanos en la localidad. Solicitan revisar las denuncias a lideres sociales y las solicitudes sobre qué plan se tiene previsto 
para las situaciones de amenazas.  
 
Respuesta de la administración: Secretaría de Gobierno atenderá directamente la problemática de las amenazas.  
 
Efraín Santamaria, representante del Barrio San José, Frente de seguridad: Solicita reactivar los frentes de seguridad 
en el barrio San José. 
 
Respuesta de la administración: se solicita al referente de seguridad de la localidad que atienda directamente al ciudadano 
para revisar el tema de la reactivación de los frentes de seguridad.  
 
María Erira Cuastomal, representante del Consejo Local de Mujeres: se sienten vulneradas por la Casa de la Mujer.  
 
Milton Moreno Rodríguez, Consejo de Planeación Local: Revisar el material e insumos que entregan para el proyecto 
de huertas urbanas en la localidad. 
  
Alba Lucia Barajas: Invasión del espacio público entre el canal de la albina y la calle 28 sur, por carreteros y habitantes de 
calle y es un punto crítico de basura y escombros. 
 
Respuesta de la administración: se solicita a la UAESP que atienda la solicitud de la ciudadana en los puntos señalados.  
 
Mary Luz Sierra, representante del barrio Quiroga: en el canal de La Albina las aguas de residuos se están combinando 
con las aguas residuales lo que está generando problemas de salubridad en el barrio, y se necesita respuesta por parte del 
Acueducto. 
 
Respuesta de la administración: desde el acueducto, se responde que con los ediles y el alcalde local se está revisando esa 
problemática para sacar los estudios y diseños para solucionar ese problema. Se debe rediseñar un conector troncal. Se espera 
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que para enero de 2023 se tengan esos estudios y diseños. Se espera que en la primera semana de junio se tengan ya concretos 
los cronogramas de las fechas en las que se esperan estudios, diseños e inicios de obra.  
 
Dora Torres: se solicita revisar como se le presta atención médica a las personas que hacen parte del sector Nueva 
Esperanza, que es una zona de invasión. 
 
Respuesta de la administración: se revisará con detalle la necesidad de salud, pero también se revisará la problemática de 
invasión ilegal en Nueva Esperanza, pues ya hay dos procesos de reubicación.  
 
Jorge Romero, representante comité de control social y veeduría ciudadana a nivel nacional: se solicita clarificación 
si se intervendrá la red de salud centro oriente por parte de la Superintendencia de Salud. Requiere también información 
sobre cómo se dará un fortalecimiento real a la participación ciudadana.  
 
Respuesta de la administración: se plantearon convenios en 2021 que no se pudieron ejecutar en 2021, pero sí se 
ejecutarán en 2022 en donde se dotarán las JACs.  
 
Angelica Barrera – representante Asociación de Recicladores Asoriam: necesitan generar mayor sensibilización a la 
comunidad sobre el trabajo de los recicladores en la localidad. 
 
Dora Inés Palomar, Barrio Olaya: solicita que se haga entrega de kits de seguridad al Barrio Olaya en la calle 28 sur con 
carrera 24 y en el barrio Las Colinas. 
 
Respuesta de la administración: se remite a la ciudadana al referente de seguridad para continuar con la reorganización 
de los frentes de seguridad de los barrios.  
 
Natalia Acero: solicitan que se puedan tener espacios fijos para los consejos locales de juventud. Solicitan revisar de quien 
es el predio que queda al lado del parque Palermo y que se piensa utilizar como casa de juventud. 
  
Respuesta de la administración: la casa de la cultura quedará en el barrio San José, ya se cuenta con el predio y los recursos 
para adecuación y equipamiento. Sobre la casa de la juventud, ubicada en un espacio frente al parque Palermo, no se puede 
intervenir pues no está claro de quién es. El compromiso es quién tiene dominio sobre el predio. El DADEP debe averiguar 
eso.  
 
Henry Castiblanco – Gestor Local: presenta la iniciativa local que se está realizando con planteles educativos en temas de 
seguridad y convivencia ciudadana.  
 
Hernando Medina, Presidente de la JAC Barrio Quiroga Central: tienen problemas de callejones en el barrio, están en 
mal estado. Tienen varios problemas de movilidad, les faltan reductores de seguridad. Siguen presentando problemas de 
seguridad en el barrio, que no se han podido mejorar.  
 
Tatiana Puentes – Grupo Parceros: se han sentido incluidos y están agradecidos con el programa Parceros.  
 
Jairo Ballesteros: solicita que se haga un recorrido por el Colegio Fe y Alegría para observar lo que realizo la alcaldía en 
materias de obras y equipamientos y para conocer el presupuesto asignado. Sobre la Avenida Guacamayas, se solicitó un 
recorrido el 14 de junio con Transmilenio y Secretaría de Movilidad.  
 
Respuesta de la administración: desde 2023 se dejarán estudios y diseños de la avenida Guacamayas. 
 
Alejandra Jiménez – Representante del CPL: quieren que se visibilicen los procesos sociales de la localidad, y dejar esto 
consignado en la casa de la igualdad sobre los saberes y el rol de las mujeres lideresas en la localidad. Quieren poder acceder 
a educación superior para mujeres de la localidad.  
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Respuesta de la administración: solicitan a la ciudadana a que se acerque al Secretario de Desarrollo Económico para que 
conozca mejor los programas de fomento, empleabilidad y educación para mujeres.  
 
Francisco Berríos – Representante del CPL: pregunta por el puente de San Agustín que ya tiene estudios y diseños. No 
hay puesto de bomberos en la Localidad. Pregunta en qué UPL va a quedar ubicado el barrio Diana Turbay ya que según el 
POT, no les queda claro.  
 
Respuesta de la administración: en junio de 2022 abre la licitación para el Puente San Agustín.  
 
Claudia Benavidez – Representante de comunidades locales al consejo local de riesgo y presidente JAC Bosques 
de la Ciena: UAESP y Secretaría de Hábitat tienen presencia muy intermitente. Dicen que varios deslizamientos se dan por 
problemas de alcantarillado y por problemas en espacios invadidos en donde no se han tomado medidas.  
 
Respuesta de la administración: se solicita a la ciudadana que se contacte directamente con el director del IDIGER para 
que revisen los temas relacionados con los riesgos.  
 
Tito Casallas – Coordinador del observatorio ciudadano de veeduría de Rafael Uribe Uribe: preocupación por las 
veedurías ciudadanas. La policía nacional no rinde cuentas hace 5 años a las mesas de pactos ni a las mesas de verificación.  
 
Fitzgerald Moore:  preocupación por el POT, pues no queda claro cómo quedarán los equipamientos para la nueva UPL 
en Rafael Uribe Uribe. 
 
Respuesta de la administración: solicita que Planeación Distrital monte una mesa puntual para aclarar cómo quedará el 
tema con las UPLs.  
 
Wilmer Fabian Ortiz – Presidente Junta de Acción Comunal El Libertador: en la sede de la JAC hay problemas de 
riesgo por posible caída de techo. Si bien en parte de arregló el techo, hay todavía algunas partes que tienen este riesgo.  
Pasando a otros temas, comenta que en la carrera 24 desde la calle 28 Sur hasta llegar a la avenida 1ra de Mayo, no es seguro 
para los ciclistas pasando entre el Quiroga y el Restrepo, ya que las vías tienen muchos baches que hacen que los carros 
invadan el carril del ciclista, dificultando el uso de la ruta.  Posteriormente, comenta que, en el Canal Albina, entre la calle 
31 sur sobre carretas 25 y 27, hay un foco de delincuencia debido al microtráfico y la presencia de habitantes de calle. 
Adicionalmente, comenta que la policía hizo un cierre en la carrera 25 en donde se sale a la avenida 27, lo que empeoró el 
tráfico y que no tiene sentido para la comunidad pues aumenta los tiempos de movilización y no es un cierre necesario.  
 
Respuesta de la administración: solicitan al ciudadano a que cuente con detalle al secretario de Movilidad para que se 
puedan revisar los casos expuestos. Adicionalmente se recuerda del portal Reporta Huecos en donde se pueden hacer los 
reportes de los baches.  
 
Blanca Eliza – observatorio Ciudadano de la localidad: el call center de la red suroriente de salud no funciona, pues 
nunca contesta nadie. En otro tema, comenta que en el Barrio las Colinas, el agua llega amarillenta y no es potable, ya que 
las tuberías son muy viejas.  
 
Respuesta de la administración: se solicita a al Acueducto que atienda la solicitud de la ciudadana para conocer mejor la 
problemática. Esta problemática está relacionada con las obras de renovación de alcantarillado del barrio Colinas cuyos 
estudios y diseños terminarán en junio de 2022, y las obras se iniciarían en octubre de 2022, esperando entregar en febrero 
de 2023.  
 
Nelson Marín: el ciudadano menciona que hay un problema grave de microtráfico en el canal de la Albina, entre las carreras 
27 y 28, pero los cuadrantes de policía circundantes (Centenario y Claret) no asumen la jurisdicción.  
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Respuesta de la administración: se solicita al ciudadano que hable con el referente de seguridad para poder documentar 
el caso.  
 
Luis Vicente Romero: presenta una iniciativa llamado testigo silencioso para mejorar la seguridad de hurto de celulares y 
de bicicletas.  
 
Respuesta de la administración: solicita a la Secretaría de Desarrollo Económico que se acerque al ciudadano para que 
conozcan mejor las iniciativas propuestas.   
 
Frank Quintero – Mesa de Trabajo Bosques de San Carlos: preocupación por seguridad de líderes de la comunidad del 
Barrio Bosques de San Carlos. También hay preocupación por la mala disposición de basuras. Por último, no tienen 
administración del parque zonal Bosques de San Carlos por parte del IDRD.  
 
Respuesta de la administración: se va a aclarar quién es el administrador del parque Bosques de San Carlos. 
 
John Henry Solano– Presidente de la Confederación nacional de transportes especiales: tienen preocupación por el 
pico y placa, pues no aplica para las entidades públicas pues se solicita reemplazar los vehículos que no pueden salir por la 
restricción, por lo que a estos operadores los perjudica.  
 
Respuesta de la administración: revisar el tema con Secretaria de movilidad.  
 
Johan Mora: hay una problemática en la Plaza de mercado del Barrio Inglés pues se convirtió en un parqueadero público 
al parecer de carácter ilegal. Hay un punto de distribución de alcohol muy cerca del colegio Liceo Superior de Bogotá.  
 
Mauricio Guevara: en el tema de Vendedores informales. Varios no están identificados, y que están recibiendo varios 
beneficios que generan desorganización en los espacios de los vendedores identificados. Otra problemática es que 
vendedores formalizados de locales están tomándose espacio público.  
 
Edgar Blanco: los colegios Alfredo Iriarte, Marruecos, Molinos y Misael Pastrana están aún esperando recursos para poder 
trabajar. En temas de salud, en algunos hospitales de la subred no hay suministros y se les piden a los familiares que los 
compren.  
 
Respuesta de la administración: la alcaldesa solicita al ciudadano que se acerque a secretaría de Educación y de Salud para 
revisar estos temas. 
 
Betty López – presidenta del consejo de padres del colegio Liceo Femenino Mercedes Nariño: propone almuerzos 
y comida caliente en el comedor del colegio Liceo Femenino Mercedes Nariño, ya que las niñas no cuentan siempre con los 
medios para contar con almuerzos apropiados. Adicionalmente, al lado del colegio hay una licorera que está distribuyendo 
licor y tabaco a las estudiantes.  
 
Respuesta de la administración: solicitan a la ciudadana que haga el reporte directamente al alcalde local del 
establecimiento que expende licor a menores para el respectivo sellamiento definitivo del establecimiento.  
 
Marlen Ruiz:  de San Cristóbal, necesitan apoyo a lideresas en temas de seguridad. Adicionalmente, tiene una condición 
médica por la que ya no puede trabajar más a la intemperie.  
 
Respuesta de la administración: solicitan a la Secretaría de Salud y de Desarrollo Económica que la atienda.  
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COMPROMISOS DE LA REUNIÓN 
 

No.  Actividad Solicitante Responsable 

1 Entrega del centro de salud Diana Turbay  
Alcaldesa Claudia 

López 
Secretaría de salud 

2 
Verificar e informar a la ciudadanía a qué se debe el 
retraso en la entrega de los bonos para la población en 
condición de discapacidad del mes de mayo  

Ligia Jasbleide Vega, 
del Observatorio 
Ciudadano (Cel. 

3115183350) 

Secretaría de Integración 
Social 

3 
Informar a la ciudadana sobre la estrategia Entornos 
Seguros en los colegios de la localidad  

Esperanza Flores, 
Tema Entornos 

escolares y seguridad 
(Cel. 3178723055) 

Secretaría de Seguridad 

4 

Realizar una visita a los barrios San Martín, La Cumbre 
y San Ignacio de la UPZ 55 en compañía del Acueducto 
para revisar la posibilidad de hacer un plan de obra en la 
parte alta del sector. 

Edil Jorge Alirio 
Mendieta 

Secretaría del Hábitat 

5 Realizar recorrido y adecuar la vía de la cárcel La Picota  

Luis Daniel Mejía, 
Presidente de J.A.C 
Diana Turbay (Cel. 

3222456943) 

Secretaría de Movilidad 

6 

Revisar por qué no se han expedido los autos de 
reconocimiento a los dignatarios, dignatarias y 
directivos producto de las elecciones de las Juntas de 
Acción Comunal  

Helberth Guerrero 
(Cel. 3118414661) 

IDPAC 

7 

Revisar la problemática del barrio pijaos. La Caja de 
Vivienda Popular no hizo el registro del barrio en 
debida forma ante Secretaría de Planeación y Catastro, y 
ahora no figura con el nombre que le dio la comunidad  

Helberth Guerrero 
(Cel. 3118414661) 

Secretaría del Hábitat 

8 
Revisar las denuncias sobre amenazas a líderes sociales 
de la localidad y las solicitudes sobre el plan se tiene 
previsto para afrontar estas las situaciones 

Cristian Redondo (Cel. 
3005508392) 

Frank Quintero (Cel. 
31760160417) 

Secretaría de Gobierno 

9 
Reactivar los frentes de seguridad en el barrio San José, 
revisar los temas de seguridad sobre el parque lineal que 
queda al lado del salón comunal del barrio. 

Efraín Santamaría (Cel. 
3123651689) 

Secretaría de Seguridad 

10 

Revisar las denuncias relacionadas con que el material, 
insumos y herramientas que entregan para el proyecto 
de huertas urbanas en la localidad no es el idóneo para 
el desarrollo del mismo 

Milton Moreno 
Rodríguez, CPL (Cel. 

3118351123) 
Jardín Botánico 

11 

Generar acciones para mejorar la situación de invasión 
del espacio público entre el canal La Albina y la calle 28 
sur, por parte de carreteros y habitantes de calle, es un 
punto crítico de basura y escombros 

Alba Lucía Borajas 
(Cel. 3005354619) 

UAESP 

12 

Informar a la comunidad el cronograma de obra y los 
recursos a invertir con el fin de solucionar la 
problemática del Canal La Albina por malos olores 
(rediseño de un colector troncal de red de alcantarillado 
sanitario) 

Edil Carlos Alberto 
Salamanca 

Mary Luz Sierra (Cel. 
3172568949) 

Alba Lucía Borja (Cel. 
3005354619) 

Acueducto 
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No.  Actividad Solicitante Responsable 

13 

Revisar las denuncias sobre los locales y vehículos que 
están comprando reciclaje y no están autorizados por la 
UAESP. Generar mayor sensibilización a la comunidad 
sobre el trabajo de los recicladores en la localidad  

Angélica Barrera 
(3205691828) 

UAESP 

14 

Entregar kits de seguridad al Barrio Olaya y las Colinas 
para ayudar con los problemas de inseguridad que se 
presentan en la calle 28 sur con carrera 24 y el Colegio 
Clemencia Olguín Urdaneta  

Dora Inés Palomar 
(Cel. 3138908307) 

(Barrio Olaya) 
Blanca Eliza (Cel. 

3228231063) (Barrio 
Las Colinas) 

Secretaría de Seguridad 

15 

Organizar una mesa de trabajo para definir el 
funcionamiento de la Casa de la Juventud en el predio 
que queda al lado del Parque Palermo y por parte del 
DADEP definir a quién pertenece el predio  

Natalia Acero (Cel. 
3186995556) 

Alcaldía Local de Rafael 
Uribe Uribe 

DADEP 

16 
Organizar una mesa de socialización para dar a conocer 
a la comunidad todo el tema de organización de las 
futuras UPLs 

Fitzgerald Moore (Cel. 
3504443327) 

Secretaría de Planeación 

17 
Realizar operativo de IVC a los establecimientos de 
venta de licor que quedan cerca a los colegios Liceo 
Superior de Bogotá - Liceo Femenino Merced Nariño  

Betty lopez (Cel. 
3206140968) 

Johan Mora (Cel. 
3213245011) 

Alcaldía Local de Rafael 
Uribe Uribe 

18 
Revisar el foco de inseguridad y delincuencia en el 
barrio libertador por el canal Albina 31 sur entre 26 B y 
27  

Wilmer Fabián Ortiz 
(Cel. 3102316322) 

Secretaría de Seguridad 

19 
Revisar por qué la estación de policía cerró la carrera 25 
que desemboca hasta la avenida 27, por la noche se 
convierte en un parqueadero.   

Wilmer Fabián Ortiz 
(Cel. 3102316322) 

Secretaría de Movilidad 

20 
Revisar la situación de venta estupefacientes que se está 
presentando en el punto del caño Albina entre la carrera 
28 y 27   

Nelson Marín (Cel. 
3006727158) 

Secretaría de Seguridad 

21 
Revisar por qué la Plaza de Mercado Barrio Inglés (al 
lado de la glorieta) está funcionando como un 
parqueadero ilegal  

Johan Mora (Cel. 
3213245011) 

DADEP 

 
 
 
 
EDUARD HUMBERTO QUINTANA ARELLANO 
Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe 
 
 
 
 
 
 Elaborada por: Vanessa Saenz A. 

 
Fecha de la próxima reunión: N/A       Lugar de la próxima reunión: N/A 


